

Nota Informativa

Embajador Javier Pérez de Cuéllar se reúne con los alumnos de la Academia Diplomática.

El Embajador Javier Pérez de Cuéllar estuvo el 10 de abril en curso en la Academia Diplomática que lleva su ilustre nombre. Tras dialogar con la nueva Directora, Embajadora Liliana DeOlarte de Torres-Muga, quien le agradeció vivamente por los libros que recientemente ha donado a la Academia, el ex-Secretario General de las Naciones Unidas compartió experiencias con los alumnos, reunidos en el Aula Magna, a quienes expresó que ya pueden considerarse como miembros del Servicio Diplomático, pues la Academia es el semillero y la antesala del mismo.

Entre otros aspectos, manifestó igualmente la importancia de conocer bien la Historia del Perú y la de los países donde habrán de prestar servicios. Resaltó además la relevancia de la "Diplomacia Preventiva", es decir que las decisiones deben adoptarse siempre teniendo antes en cuenta el resultado que habrán de ocasionar en el futuro.

Por otro lado, el Embajador Pérez de Cuéllar mostró complacencia porque buena parte del alumnado de la Academia, alrededor de un tercio, pertenece al género femenino. En este sentido enfatizó cualidades de la mujer en cuanto a esfuerzo y disciplina.

Antes de retirarse, el Embajador recordó con agrado la época en que fue Profesor de la Academia, a la que ofreció regresar para hacer partícipe a los alumnos de trascendentes temas internacionales, así como sus vivencias diplomáticas.



Embajador Javier Pérez de Cuéllar y la Directora de la Academia Diplomática del Perú Embajadora Liliana DeOlarte de Torres-Muga.



Embajador Javier Pérez de Cuéllar, la Directora de la Academia Diplomática del Perú Embajadora Liliana DeOlarte de Torres-Muga (a su derecha), y la Subdirectora de Planes y Programas Ministra Consejera Mary Ann Silva de Espinosa (a su izquierda).



Embajador Javier Pérez de Cuéllar departiendo con los Alumnos de la Academia Diplomática.